

《 雷 門 地 区 町 会 連 合 会 》

日時：11月11日（月） 午前10時から（会 場：雷門区民館）

◇観光バスの降車場について

質問	回答	対応
<p>雷門通りにある観光バス降車場の前方の交差道路が一方通行の出口になっていますが、バスの影になってしまい、右方向から来る車が良く見えず事故につながる恐れがあります。特に、バスが2台停車している時は道路にはみ出して停まっているので危険です。ガードマンの方は歩道の歩行者に対してはよく見て指導していただいています。車に対しては何も指導をしていないので、一方通行から出てくる車についても注意をして対応していただきたいと思います。また、ガードマンの方は17時までですが、それ以降の時間で乗車のために停めているバスもあります。路上に乗車を待つ人が溜まってしまうと、降車場前の店舗に迷惑がかかってしまっていますので、対処していただきたいと思います。</p> <p>さらに、最近では浅草通りにも観光バスが停車していることがありますので、巡回するなどして対応していただきたいと思います。</p>	<p>年々観光客が増えていますので、それに伴って観光バスの台数も増えてきています。</p> <p>区では、観光バス対策として乗る場所と降りる場所を振り分ける「観光バス予約システム」を導入して以来、改善してきていますが、振り分けによって新たな問題も生じていますので、改善策を検討してまいります。</p> <p>雷門降車場付近の交差道路の安全確保については、誘導員による安全確認も含め、取り組んでまいります。</p> <p>浅草通りについても、最近では観光バスが停まっているということですので、警察と連携し、注意喚起を行うなどの対応を行ってまいります。また、地域の皆さまから警察に通報していただくことで早く対応ができると思います。会長のところに担当を伺わせませす。</p> <p>※会長に、引き続き警察とも連携して注意喚起を行っていくことをお伝えしました。（交通対策課）</p>	☆

◇自転車置き場について

質問	回答	対応
<p>地下鉄田原町駅の浅草郵便局あたりに放置自転車がたくさんありますので、その対処をお願いしたいです。都道なので東京都の管理だと思いますが、都道に関係しているのであれば、東京都と折衝していただきたいです。</p>	<p>「指導整理区域」となっていれば即日撤去が可能です。田原町駅周辺は駐輪場が無く「指導整理区域」に指定できないため、即日撤去ができません。</p> <p>区でも駐輪場用地を探しているのですが、なかなか見当たらないというのが現状です。そこで、区では自転車を共有する「レンタサイクル」や「シェアサイクル」の実証実験を実施しています。</p> <p>今後も、いろいろと検討し、放置自転車対策に取り組んでまいります。</p>	△

◇台東区の災害時対応について

質問	回答	対応
<p>これまでの直下型地震に加え、最近水害対策の問題が検討されるようになりました。先日の千葉県台風被害が東京で起きた場合を考えると、3日分の備蓄品では足りないように感じています。</p> <p>現在、浅草西町会では災害時の備品として非常用の水と食料を用意していますが、災害時に町会員全員に配布することが困難であります。</p> <p>町会としては町会員の皆さんに非常時の備品購入をお願いしていますが、台東区より頂いている自主防災組織活動助成金の増額をお願い致します。</p>	<p>雷門地区では全ての町会に自主防災組織を結成していただくなど、ご協力をいただきありがとうございます。</p> <p>区で交付している自主防災組織活動助成金は、備蓄品の購入費用に対する助成ではなく、防災活動に必要な資機材・装備品等の経費の一部として助成金を交付しています。</p> <p>この助成金は世帯数に応じて金額を算出しており、1年に1回の交付としていますが、5年分を一括して交付することも可能です。助成金額の増額については、よく検討させていただきます。</p>	☆

◇避難所運営について

質問	回答	対応
<p>いつ地震が起きてもおかしくない現在、被害が起きて避難所を開設した場合、避難所にペットを入れるのか入れないのかということが問題になると思います。</p> <p>私たち避難所の開設に携わっているものとしては、起こりうることや分かっていることは事前に解決しておきたいのです。</p> <p>避難所におけるペットの受け入れについては、避難所ごとに決めるのではなく、区で統一した見解を決めていただきたいです。</p>	<p>避難所の運営については、日頃から町会の役員の皆さまにも積極的に議論していただいています。台風等による各地の被害を踏まえ、今後は水害に対しての対応というのも、至急見直していく必要があると考えています。</p> <p>ペットの受け入れについては、環境省でも災害時のペットの同行避難を推進しています。区もペットの受け入れについては同じ考え方で、ペットの受け入れが可能な避難所を増やしていきたいと考えています。</p> <p>地域防災計画では、ペット同行避難者の対応等について明記してありますが、避難所におけるルールの詳細については、それぞれの避難所運営委員会で協議をして決めていただく必要があります。区で統一した対応というご意見については、担当にも伝えます。</p>	—

◇空き家、空きビル、空き店舗対策について

質問	回答	対応
<p>近年、空き家、空きビル、空き店舗が多くみられ、火災の危険・防犯上の問題があります。また、景観も悪く商業地としても良くないと感じています。自治体として、所有者に交渉や指導をしていただきたいです。</p> <p>「空家等対策の推進に関する特別措置法」が施行されていますが、自治体の強制が必要ではないでしょうか。</p>	<p>建物の維持管理は、建物所有者等が行う義務があります。</p> <p>区では、火災や倒壊の危険性が高い老朽空き家について「空家等対策の推進に関する特別措置法」に基づき、関係機関からの情報提供等により所有者を特定し、その所有者に対して建物の適正な維持管理や建物を除却する場合の費用助成制度等の案内をしています。また、所有者がいない場合には、法的に除却をすることも可能となっていますが、所有者の特定には時間がかかります。</p> <p>担当を伺わせますので、危険な建物等がありましたらご相談いただきたいと思います。</p> <p>※会長に状況を確認し、空き家所有者を特定して建物の改善通知を送付しました。（建築課）</p>	—

◇選挙管理委員の報酬について

質問	回答	対応
<p>私は、雷門西部町会の会長とともに、第18投票所の田原小学校で投票管理・立ち合いを長年務めております。</p> <p>台東区のホームページによりますと、選挙管理委員会は現在4名の委員で構成され、通常、月に2回の委員会開催となっております。</p> <p>選挙のある年・ない年に関わらず選挙管理委員長は月額290,700円、選挙管理委員は月額231,800円支払われております。また、選挙管理委員は区議会議員の投票で選ばれますが、4名のうち3名が区議会議員OBの方々が務めております。</p> <p>地方自治法第203条2で「報酬は、その勤務日数に応じてこれを支給する。ただし、条例で特別の定めをした場合は、この限りではない。」とあります。</p> <p>台東区では月2回の委員報酬をなぜ月額にしているのでしょうか。また、今後勤務日数に応じた日額に変更するかどうか、お考えをお聞かせください。</p>	<p>選挙を公正に執行するために、議会の選挙で選挙管理委員が選出されています。</p> <p>定例会は月に数回のようなのですが、選挙というのはいろいろな場面が出てきますので、選挙管理委員の仕事も、量的に増えてきていると思います。</p> <p>区としては、現在のところ月額制が適切ということで進めています。近隣区や他の自治体の動向も注視をしております。</p>	<p>—</p>

◇電柱地下埋設計画について

質問	回答	対応
<p>今回の計画の中に、当町会の伝法院通り、公園通り、奥山おまいりまち通りの西側が、調査予定区域となっておりますが、東側、浅草寺私道部分が除外され、一本の商店街が半分は地下埋設、半分は除外と一貫性のない計画がなされようとしています。除外された東側には、大変危険性を感じる電柱があります。</p> <p>外来者の方々が、よく写真を撮られるフォトスポットとなっておりますが、災害時には大変危険と思われます。</p> <p>ぜひ、一本の商店街としての地下埋設計画をされます様をお願いいたします。</p> <p>私どもの商店街は、来街者が非常に多い通りです。工事を実施するにあたっての調整については全面的に協力しますので、近代日本のイメージを損ねることのないように、電柱の撤去、埋設計画をご検討ください。</p>	<p>無電柱化は「防災」や「景観」の視点から考えても進めなければいけないと思っています。区内の都道の無電柱化は、ほぼ完了しています。区道については無電柱化を進めているところですが、難しい課題が多くあります。現在、奥山おまいりまち通りの西側を調査区域として検討を進めています。</p> <p>無電柱化には、道路の幅員や地上機器の設置場所、さらには商店街の場合は昼間の工事が難しいため、夜間工事となった場合に近隣の皆さまの理解が得られるかなど、様々な課題があります。また、私道の場合は地主の承諾が必要ですし、費用面の問題も出てきます。</p> <p>まずは、区道部分について調査をし、無電柱化が可能な区域について把握をしていきたいと思ひます。</p>	<p>△</p>

◇台東病院について

質問	回答	対応
<p>厚生労働省の公表では、台東病院が再編成検討対象病院であると報道されました。手術などをやらないからということで病院が無くされてしまうのは納得できません。これから台東病院はどのようになってしまうのでしょうか。</p>	<p>台東病院は、高齢者医療の拠点病院として多くの方に利用していただいておりますので、区としては、存続していくということで考えています。</p> <p>今度、新しいMRI機器に更新いたします。検査等にもしっかり対応できますので、今後も台東病院を利用していただきたいと思ひます。</p>	<p>—</p>